

2012年2月20日

トゥールチャン小学校 遊具設置報告書

プノンペン事務所
調整員 浦田 富貴美

しょうがっこうをおくる会様から御支援頂きましたコンボンチャム州のトゥールチャン小学校に、2012年1月27日に、遊具設置、体育遊具・図書・図書室用マットを寄贈いたしましたので、ご報告させていただきます。

1. 遊具設置の様子



遊具作成業者が遊具をプノンペンより搬入



ASACスタッフも手伝う



シーソーのベアリングを設置



まかれた新聞紙をはがすのを手伝う子どもたち



休み時間には興味津津で集まってきた



滑り台のすべる部分



滑り台のやぐらの部分



梯子を溶接中



雲梯を運ぶのを手伝う子どもたち



嬉しそうにシーソーに座る子どもたち

<p><遊具寄贈> 滑り台1セット シーソー4つ 雲梯1セット</p>
--

2. 体育遊具寄贈・図書増冊



<寄贈>
図書 124冊
ビニールカバー
糊・テープ
バトミントン 4セット
バトミントンの羽 10個
フラフープ 10個
なわとび 6本
サッカーボール 2個
バレーボール 3個

3. 図書室のマット寄贈



<寄贈>
ビニールマット 72㎡
(8m×9m)

ビニールマットを敷くのを、高学年の子ども達の手伝ってくれました。



ビニールマットが敷かれた図書室で、楽しそうに本を読む子どもたち。

4. 遊具設置についての話し合い



遊具設置業者と設置についての契約を交わしている様子です。1年間の保証をお願いしました。

また、校長先生には、遊具取り扱いの注意事項もお話させて頂きました。

5. 校長先生のコメント

- ・洪水の水がやっと引き、今は田んぼの仕事が忙しく、校舎の中もまだきれいに清掃できていませんでした。今回、遊具や図書等も支援していただいたので、早くきれいにしていきます。
- ・しょうがっこうをおくる会様に昨年、校舎を建設してもらい、さらに、今年は遊具を設置してもらうことができ、本当に嬉しく思っています。子どもたちが学校に来るのをとても楽しみにしています。そのため、子どもたちは退学しなくなりました。
- ・昨年の洪水の影響で、新学期開始が1か月半遅れたため、授業進度が遅れています。そのため、先生方と相談し、木曜日の休みをなくして、月曜日から金曜日まで毎日勉強して、遅れた分を取り戻しています。

6. 調整員のコメント

- ・子どもたちは、遊具搬入の車が入ってくると、興味津津で車の周りに集まってきました。休み時間中は、ずっと周りにいて、遊具にまかれた新聞紙をはがすのを手伝ったり、雲梯を運ぶのを手伝ったりしていました。
- ・図書室のマットについては、広いマットの上にたくさん子ども達が座って読むことができるようになりました。これまでは、セメントの床に小さいござを数枚敷いていただけだったので、ゆっくりと座って読む場所が少ししかありませんでした。
- ・洪水の水が引いた後、この村の周りでは田植えが行われ、青々とした稲が育っていました。そのため、校長先生や先生方は、自分の田んぼの仕事で忙しい時期でもあるようです。
- ・洪水の影響での校舎の状態に、特に問題はありません。トイレもきちんと掃除をしており、トイレ清掃指導の効果（建設1ヵ月後に実施）も見られ、嬉しく感じました。



建設していただいた校舎の様子



学校の周りの田んぼの様子

以上